
Josú Canal

No hace rn.ichos años, el nomb.-e

un destacado futbolista co-ría

boca en boca entre los granolle
nses por descollar en los equipos
as pujantes de Primera División.

trata del por todos conocicio,
sé Canal.

—¿Añora el fútbol?

—Me Ilegó la hora y no me lo

ce repetir. Fue una lesión que

:abó lo que se acercaba.

—¿Dónde empezó a jugar?

—En el juvenil riel Granollers,
ara pasar luego al equipo titular

más tarde jugué en el Español,
'adrid, Barcelona y Hércules.

—¿Cuál era su puesto?

—El mío preferido era sin duda

:tenor derecho, aunque síncera

ente me amoldaba a cualquier
r0.

modelo

-

su misión dentro del mis

mo?

—Esto como es fácil compren

der, no dependía de mí sino del

entrenador. En el G,oanollers, por

e'emplo, siempre fuí conside:-ado

como organizador de juego, al con
trario de cuando actuaba en el

Barcelona, donde mi cometido era

exclusivamente de realizador.

--¿A cuál de ambos sistemas se

amoldaba mejor?
—A ambos, inclistintamente. Lo

importante cuando uno llega a la

profesionalidacl, es jugar partidos.
—¿Usted se consideraba jugador

cerebral o más bien de estilo bata

llador?

—Particularmente, más bien me

he consíderaclo siempre jugador
técnico, aunque no creo faltase en

todas mis acciones la fuerza física
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—Monetariamene, ¿qué equipo
se le dio mejor de todos los que

clefendió?
—El HércuIes —nos dijo sin ti

ftbear—. Baste decir que en un

solo año de actuar en el equipo ali

cantino percibí más que en los 5
que estuve en el Barcelona.

—¿Vivía exclusivamente del fút

bol?

—En aque!los rnomentos, a la

fuerza. No quedaba materialmente

t.cmpo para dedicarse a ninguna
ctra actividacl.

—¿Recuerda la prima más ele

vc..cla que cobró en el Granollers?

—¿Prima? —ataja rápidamente.
ci Granollers no cobré nunca

un solo céntimo. ¡Imagínate que

en una ocasión incluso conseguí
que viniera a jugar el titular del

la mejor
motocicleta
del mundo!

fl,.)1-cs;:ola completamente gratis!
--Jue el motivo que le i 1-

( ,;(-3 a marcharse?

--Mi ,e. E fut!)o ista de:,ea siern

e superarsc y adquirir nuevos

‹,onoc;rn;c..atos. Ei Granollers no po

clía darmc Io que yo exigía y ne

ccsitaba; aparte claro está, de la

condíción cconómica.

-

le dio el fútbol a Canal?

—Entre otras cosas, conocimien

tos, dinero, amigos, etc.

—¿Volvería a empezar?
—¿Por que no? Si pudiera vol

ver a calzar los borceguíes por pri
mera vez, lo haría sin pestañear.
Si !acosa, gracias a Dios, se me ha

dado bien, no tengo que decir lo

contrario ni sentirme defraudado.

Como ex-jugador granolleren
se, ¿qué tal ve al C. D. Granollers

en la actualidad?

—Mi sincera opinión es de que

pocIría andar mucho mejor con la

p!antilla que posee y dada la ju
ventud y clase de los jugadores
que la forman.

—Pero, ¿irá a más o bien ve

un probable descenso de posición?
---rancamente, si no se supera

creo que la cosa irá en descenso.

Y conste que no me refiero a un

descenso de categoría, pero sí que

perderá posiciones en la tabla y se

ría una verdadera lástima ver cómo

nos pasan equipos que por su his

torial nunca deberían superar al

Granollers.

—A su juício, ¿qué hace falta

rara evitarlo?

—Mi juicio poco puede pesa-.

Yo, por mi situación actual de ex

jL.gaclor, no debo decir nada. Son

los técnicos los que deben decidir.

—¿Nada en su favor?

—A destecar su juventud, la

buena vo!untad y deseos de la Jun

ta Directiva, técnicos y demás per

sonas que rigen los ciestinos del

Club.

esto?

—Desdc, luego, siempre existe

más. Fero ya te he dicho ante;

que no es de mi incumbencia.

puesto le vaticina al

Granollers al final de la Liga?
—Pociría quedar entre los se;

o siete primeros. Pero no debe:o
descuidarse lo más mínímo y por

contra superarse hasta el máximo.

--¿Sigue la marcha riel C. D.
Granollers?

—Sí. Cuando juega en su terre

no, acudo a todos los partidos y

sus actuaciones en terrenos contra
rios las sigo a través de la prensa.

—Como jugador, ¿les ayudaría
si fuera factible?

—Descle luego que sí.

No iría mal, ¿verclad amigos?

Juan Velayos Balcells
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